



Conférence  
CRCHUS 2.0

30 septembre 2025  
12 h à 13 h

## Contribuer à l'amélioration des approches cliniques des problématiques surrénaliennes

### Matthieu St-Jean, MD

Dr St-Jean est un endocrinologue au CIUSSS de l'Estrie-CHUS depuis 2019. Il a fait une formation complémentaire sur les pathologies surrénaliennes au CHUM sous la supervision de Dr. André Lacroix d'une durée de 18 mois. Depuis son retour au CIUSSS de l'Estrie-CHUS il a développé une clinique d'expertise sur les pathologies surrénaliennes et il a mis en place des trajectoires d'investigation pour ces patients. Il est également impliqué en recherche principalement clinique portant sur les problématiques en lien avec la production excessive d'aldostérone et de Cortisol.

Les pathologies surrénaliennes, telles que l'hyperaldostéronisme primaire et la production dérégulée de cortisol, sont relativement fréquentes. Ces conditions sont associées à un risque accru de complications cardiométaboliques, et leur prise en charge permet de réduire ces risques. Cependant, malgré la prévalence de ces pathologies, leur description est relativement récente. Il reste donc beaucoup à faire pour améliorer l'approche clinique à l'égard des patients potentiellement concernés et leur prise en charge.

Cette présentation portera sur les contributions réalisées par Dr St-Jean et son équipe pour améliorer l'approche clinique face à ces problématiques de santé.

Pour joindre la conférence en ligne, cliquez [ici](#) ou acceptez l'entrée d'agenda (.ics) jointe au courriel. Un lien y est inclus.

Local X9-2999  
au CRCHUS  
ou en ligne

Informations : [rayonnement-crchus.chus@sss.gouv.qc.ca](mailto:rayonnement-crchus.chus@sss.gouv.qc.ca)



Centre intégré  
universitaire de santé  
et de services sociaux  
de l'Estrie - Centre  
hospitalier universitaire  
de Sherbrooke

Québec 

UDS Université de  
Sherbrooke

CENTRE DE  
RECHERCHE

CHUS 